

Un week-end bien rempli pour Dorian !

**Samedi 17 mai (16h30)
Hagetmau**



**Dimanche 18 mai (11h)
Maussane les Alpilles**



**Dimanche 18 mai (15h30)
Gimeaux**



Hagetmau

Samedi 17 mai 2025

**Fiesta campera
des 45 ans de la peña
« A Las Cincos de la Tarde »**

**De la classe, de l'envie,
un bon novillo et
deux oreilles !**





Pour son 45ème anniversaire, la Peña « A las Cincos de la Tarde » organisait une fiesta campera dans les arènes d'Hagetmau avec au programme, deux novillos de Durand et deux de Gallon pour les maestros Alberto Lamelas, Juan del Alamo, Dorian Canton et Solal

Dorian, c'est suffisamment rare pour en faire presque un événement, a hérité du meilleur exemplaire de la tarde !



Un novillo de classe de Michel Gallon, avec beaucoup de race et de noblesse et qui va montrer sa bravoure dès son entrée en piste en venant « remater » au burladero et en rentrant avec envie dans le capote suave de Dorian



Les « véroniques » sont profondes et parfaitement templées. Dorian va réaliser une très bonne mise en suerte pour amener le cornu au cheval



Bonne pique de Laurent Langlois.....



...suivie d'un excellent quite de Dorian par chicuelinas données avec beaucoup de précision et d'élégance.....
Les premiers « olé » fusent des gradins....

Dès les premiers muletazos Dorian trouve le sitio. Le Gallon est bon à droite comme à gauche, sa grande classe masque une certaine faiblesse ce que comprend vite Dorian. Il va intelligemment donner du temps au novillo et le laisser respirer pour livrer une faena de classe, solide, bien pensée et construite de bout en bout. Parfaitement équilibrée avec des séries profondes et liée sur les deux mains. Un toréo, sincère et fleuri et d'une grande élégance....Un régal de taumachie qui porte sur les gradins !



Après une fin de faena tout en douceur et sincérité.....



.....Dorian va parachever le travail en s'engageant droit entre les cornes du Gallon pour une entière en place et d'effet rapide



(Ici, on ne prend pas le périphérique.....)



Deux oreilles pour le maestro et vuelta pour le novillo de Michel Gallon !



Fiche technique

- Arènes d'Hagetmau, Fiesta Campera.
- Novillos de_Durand (1 et 2) et Gallon (3 et 4)
 - Alberto Lamelas : salut
 - Juan del Alamo : deux oreilles
 - Dorian Canton : deux oreilles
 - Solal : une oreille
- Vuelta au troisième novillo
- Président: Ducamp
- 4 piques, cuadra Bonijol
- Tempête de ciel bleu

(Reportage photo : Guy Capelani)



*En bonus, cette superbe photo d'un changement de main
(« Olé » maestro Guy !)*

Dimanche 18 mai (11h)
Tentadero d'une vache et lidia complète d'un toro
à la ganaderia de François André
à Maussane les Alpilles



Ce dimanche matin Dorian était invité à un tentadero d'une vache et d'un toro novillo de la ganaderia de François André à Maussane les Alpilles (Bouches du Rhone)

La vache sans race ne permit pas à Dorian de poser le toreo qu'il recherche. Un bon entrainement cependant durant lequel il du s'adapter aux faiblesses et aux exigences de l'animal.

Le toro novillo s'avera lui aussi particuliairement exigeant et il a fallu tout le poder et la technique de Dorian pour construire un faena serieuse parfaitement conclue par une entière en place .



Dimanche 18 mai (15h30)

Gimeaux

(Arles)

Fiesta campera de printemps du club taurin « Lou Fourmigo »

Le club taurin local « Lou Fourmigo » organisait sa traditionnelle fiesta campera de printemps dans les arènes de la « monumental » de Gimeaux près d'Arles avec au programme, des toros et novillos d'Alain et Frédérique Tardieu pour les maestros Francisco Lama de Gongora, Dorian Canton et le novillero Tomas Gonzalez



Dorian qui faisait à cette occasion sa présentation dans le sud-est a été moins bien servi que la veille à Hagetmau. Il a dû composer avec un toro sans race et sans charge. Un cornu violent et sur la défensive. Dès les premiers capotazos le Tardieu va s'avérer quasiment intoréable. Avec beaucoup de métier et de recours Dorian va en tirer toute la quintessence. Il va même réussir à lui inventer une faena d'une grande sincérité et qui ira à mas.

Une après-midi de labeur qui a permis à Dorian de montrer toute la solidité de son toréo et de séduire les aficionados du Sud-Est impressionnés par le recours, le poder et l'élégance du torero béarnais.

Pour info, Dorian a repris en suivant la route pour Madrid pour une tiente prévue mardi chez Sepulveda et une autre samedi prochain chez Flor de Jara au cours du séjour madrilène organisé par « Amido »

